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代 表 ･ 一 般 質 問 者月 日 質 問 項 目 答弁者 頁の 別 （会 派）９月２２日 代表質問 太田議員 特別史跡平城宮跡の保存について 知 事 ２１(日本共産党) （２）平城宮跡の保存管理計画について公立小中学校の普通教室へのエア 教 育 長 ２３コンの設置について食育の推進について 教 育 長 ２５代表質問 川口議員 南部・東部地域の振興への取り組 教 育 長 ２６(なら元気クラブ) みについて（４）公立学校における運動部活動など学校の特色化について（５）過疎地域における教育の取 教 育 長 ２７り組みについて９月２４日 一般質問 大坪議員 子供達の規範意識について 教 育 長 ２８(次世代の党)一般質問 岩田議員 歴史文化遺産の活用について 知 事 ２９(自由民主党改革)一般質問 宮木議員 小中学校における英語教育の充実 教 育 長 ３１(自由民主党) について公立小中学校の普通教室へのクー － ３２ラー設置について（要望）一般質問 秋本議員 高等養護学校の分教室の設置につ 教 育 長 ３３(自由民主党改革) いて９月２５日 一般質問 森山議員 キャリア教育について 教 育 長 ３４(民主党)一般質問 梶川議員 奈良県の教育行政について 教 育 長 ３５(なら元気クラブ) （２）全国学力・学習状況調査の調査結果について４ 予算審査特別委員会の質問概要４ 予算審査特別委員会の質問概要４ 予算審査特別委員会の質問概要４ 予算審査特別委員会の質問概要質 問 者月 日 質 問 項 目 回 答 者 頁（会 派）１０月１日 上田委員 奈良県立学校いじめ問題調査委員会に 教 育 長 ３８(部局審査) (自由民主党) ついて 生徒指導支援室長



質 問 者月 日 質 問 項 目 回 答 者 頁（会 派）１０月１日 荻田委員 史跡太安萬侶の墓について（要望） － ３８(部局審査) (自由民主党改革)高柳委員 スクールソーシャルワーカーについて 教 育 長 ３８(民主党) 県立高校の普通教室へのクーラー設置 教 育 長 ３９について宮本委員 県内公立中・高校の職業体験について 学校教育課長 ３９(日本共産党) 受験サプリの紹介について 学校教育課長 ４０山本委員 玉置神社の神代杉の着生木の伐採につ 文化財保存課長 ４０(なら元気クラブ) いて学校施設の太陽光発電設備について 学校支援課長 ４０いのちの教育について 学校教育課長 ４１１０月１日 高柳委員 子どもの貧困対策について 知 事 ４１(総括審査) (民主党) （２）県立高校の普通教室へのクーラー設置について５ 決算審査特別委員会の質問概要５ 決算審査特別委員会の質問概要５ 決算審査特別委員会の質問概要５ 決算審査特別委員会の質問概要質 問 者月 日 質 問 項 目 回 答 者 頁（会 派）10月14日 宮木委員 学校サポーターについて 生徒指導支援室長 ４４(部局審査) (自由民主党)岩田委員 運動場の芝生化について 保健体育課長 ４４(自由民主党改革) 文化財の保存・活用について 文化財保存課長 ４４猪奥委員 スクールソーシャルワーカーの配置拡 生徒指導支援室長 ４５(民主党) 充について小林委員 定数内講師について 教 職 員 課 長 ４５(日本共産党) 県内小中学校の小人数学級について 教 職 員 課 長 ４６和田委員 青翔中学校の成果と課題について 学校教育課長 ４６(なら元気クラブ) 規範意識について 生徒指導支援室長 ４７小学生の外国語活動における教員の指 学校教育課長 ４７導力について



質 問 者月 日 質 問 項 目 回 答 者 頁（会 派）10月14日 岡委員 学校図書室の木質化について 学校支援課長 ４８(部局審査) (公明党)大坪委員 「５世紀のヤマト まほろばの世界」 知事公室審議官兼 ４９(次世代の党) の事業内容について 橿原考古学研究所副所長ヘイトスピーチについて 人権･地域教育課長 ４９６ 文教くらし委員長報告 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・６ 文教くらし委員長報告 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・６ 文教くらし委員長報告 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・６ 文教くらし委員長報告 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ ５１７ 予算審査特別委員長報告 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・７ 予算審査特別委員長報告 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・７ 予算審査特別委員長報告 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・７ 予算審査特別委員長報告 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・ ５２


